

Todesanzeige

*Von guten Mächten wunderbar geborgen,  
erwarten wir getrost, was kommen mag.  
Gott ist mit uns am Abend und am Morgen  
und ganz gewiss an jedem neuen Tag.  
Dietrich Bonhoeffer*

Traurig, aber auch dankbar, nehmen wir Abschied von

# Adelheid Schlachter-Roth

13. November 1924 – 4. September 2018

Mier vermisse di

Monika und Andreas Gfeller-Schlachter mit  
Claudia und Kin Bui, Flavia und Fabian  
Hugo Schlachter und Adelaida González mit  
Mario, Damian und Paula Schlachter, Ana  
Roland und Fabienne Schlachter-Gremaud mit  
Aline und Michelle  
Therese Schlachter und Martin Künzi mit  
Janosch und Muriel  
Geschwister, Verwandte und Freunde

Die Trauerfeier, zu der alle herzlich eingeladen sind, findet am Donnerstag, 13. September 2018, 12.00 Uhr, in der Kirche Unterseen statt.

Die Urnenbeisetzung findet zu einem späteren Zeitpunkt im engsten Familienkreis statt.

Anstelle von Blumen freuen wir uns über eine Spende an die Seniorenferien der reformierten Kirchgemeinde Unterseen, die Heidi viel bedeutet haben.

EKI, IBAN: CH6108393020101355209; Vermerk: «Heidi Schlachter»

Traueradresse:

Therese Schlachter Künzi, Kanalpromenade 70, 3800 Interlaken